

Teilnahme am 4. Alpe Adria Festival auf der kroatischen Insel KRK (30.5. -1.6.2008)

Wir starteten unsere Reise nach Krk am Freitag den 30. Mai schon um 1/2 4 Uhr früh ab Langenwang um die TänzerInnen aus den Vereinen Walberger Langenwang, Rauschkogler Veitsch, Schneerosner Kindberg, Hammer-schmied Kapfenberg und der Heimatverein St.Peter / Freienstein abzuholen.



Bester Dinge und frohen Mutes ging es mit dem Reisebus nach Kroatien. Pünktlich um 12:00 Uhr Mittags trafen wir in Punat (Krk) ein. Nach der sehr anstrengenden Busfahrt erholten wir uns bei herrlichem Wetter am wunderschönen Strand.

Am Abend stimmten wir uns mit einer kleinen Probe auf unsere geplanten Auftritte der nächsten 2 Tage ein.

Am Samstag genossen wir noch bis 17:00 Uhr das Flair des sonnigen Südens am Meer und hatten dann um 17:00 Uhr eine Generalprobe auf der Bühne in Punat. Die wochenlange harte Tanzprobenarbeit zeigte durch eine fehlerlose Probe Erfolg.



Nach einem genüsslichen Abendessen mit den anderen teilnehmenden Gruppen erfolgte ein gemeinsamer eindrucksvoller

Umzug entlang der Uferpromenade

Die Darbietungen der einzelnen Gruppen (Folkloreensemble "Zora"- Opatija,

Folkloreensemble Punat, Folkloregruppe "Lis Primulis di Zampis"-Italien, Folkloregruppe Farnce Marolt aus Liubljana Tanzgruppe Verband Mürztal und der

Folkloregruppe Zvir - Jelenje –Drazica fanden im Park am Meer vor zahlreichem Publikum statt.



Unsere Tanzgruppe brachte ein Tanzprogramm von 2-mal 20 Minuten von Rosentaler Steirisch bis



Ischler Landler und einige Plattler dar. Musikalisch begleitet wurde unser Gruppe von Raphael Kühberger, Doris Spanner

und Christopher Kögele. Angekündigt wurden unsere Auftritte jeweils von den Schnalzer-darbietungen durch Bernhard Sonnichler.

Den Abschluss des Tages bildete ein gemütliches Zusammensitzen aller Gruppen im Hotel Omorika.



Nach einer recht kurzen Nacht machten wir uns am Sonntag auf den Weg nach Krk-Stadt.

Am Hafen der Stadt wurde wieder ein tolles



Programm der teilnehmenden Gruppen präsentiert.

Nach abschließenden gemeinsamen Essen ging es wieder in die Heimat zurück, wo wir ermüdet aber doch zufrieden um 23:00 Uhr wohlbehalten ankamen.

Zum Abschluss noch ein Lob an die reibungslos funktionierende Organisation vor Ort. Besonderer Dank gilt vor allem unserer Verbandsobfrau Romana Kühberger, die uns einen Kurzurlaub mit Tanzauftritten an der kroatischen Riviera ermöglichte.